



Zug, 22. September 2016

MEDIENMITTEILUNG

Rücktritt von Peter Kottmann als Generalsekretär der Gesundheitsdirektion

Peter Kottmann ist als Generalsekretär der Gesundheitsdirektion aus gesundheitlichen Gründen per Mitte September zurückgetreten. Gesundheitsdirektor Martin Pfister hat die Regelung der Nachfolge umgehend an die Hand genommen.

Mitte Juni 2016 hat Peter Kottmann die Nachfolge von Vincenza Trivigno, die zur Staatsschreiberin des Kantons Aargau gewählt wurde, als Generalsekretär der Gesundheitsdirektion angetreten. Nun hat sich Peter Kottmann entschieden, aus gesundheitlichen Gründen von seinem Amt als Generalsekretär zurückzutreten. Gesundheitsdirektor Martin Pfister und der Regierungsrat des Kantons Zug bedauern dies sehr. Sie danken Peter Kottmann für die in den vergangenen Monaten geleistete Arbeit in der Gesundheitsdirektion. Peter Kottmann arbeitet neu im Rechtsdienst der Gesundheitsdirektion.

Dr. Beatrice Gross, stellvertretende Generalsekretärin der Gesundheitsdirektion, hat die Leitung des Direktionssekretariats ad interim übernommen. Die Regelung der Nachfolge von Peter Kottmann wird von Gesundheitsdirektor Martin Pfister umgehend an die Hand genommen.

Gesundheitsdirektion